

Medienmitteilung

Meran, 18. Juni 2025

Therme Meran

Therme Meran zelebriert den Pride Month 2025

Im Juni erstrahlt die Therme Meran in den Farben des Regenbogens – als kraftvolles Zeichen für Vielfalt, Respekt und Gleichberechtigung.

Auch in diesem Jahr sind wir stolz, Teil der landesweiten Pride-Month-Initiative zu sein, die 2023 vom NOI Tech Park Südtirol und dem Museion gemeinsam mit Alperia, Eurac, STA und der Freien Universität Bozen ins Leben gerufen wurde.

Was als lokales Bekenntnis zu Offenheit und Inklusion begann, hat sich inzwischen zu einem breiten Netzwerk entwickelt: Über 90 Unternehmen und Institutionen in Südtirol beteiligen sich im Juni mit sichtbaren Aktionen und symbolischen Gesten – und machen deutlich: Vielfalt bereichert unser Zusammenleben.

Die Fassade der Therme Meran wird den gesamten Monat Juni in den Regenbogenfarben leuchten. Damit möchten wir nicht nur Farbe bekennen, sondern auch ein klares Signal senden: Für ein respektvolles Miteinander, für Sichtbarkeit, für Toleranz und Solidarität.

Der Pride Month erinnert an den Stonewall-Aufstand in New York 1969 – ein historisches Ereignis, das weltweit als Wendepunkt im Kampf gegen Diskriminierung gilt. Heute steht der Monat Juni sinnbildlich für Stolz, Solidarität und eine bunte Gesellschaft, die Platz für alle bietet.

Lasst uns gemeinsam ein Zeichen setzen. Für Toleranz. Für Liebe. Für Menschenrechte.

Therme Meran
Thermenplatz 9, Meran
Tel. +39 0473 252 000
E-Mail info@thermemeran.it
Internet www.thermemeran.it